L'AGRESSIVITÉ EST NATURELLE (HEZ LES HOMMES.



Le mythe de l'agressivité « naturelle » des hommes est tenace dans notre société. Pourtant, seulement un homme sur huit est violent. Et les sept autres ne le sont pas. Cette excuse, comme l'alcool, est très pratique : elle déresponsabilise l'agresseur, justifie son comportement et nous déculpabilise socialement. Soyons clairs, la violence conjugale et sexuelle n'a rien à voir avec la nature masculine. C'est un acte de domination, une prise de contrôle sur une autre personne.

LA VIOLENCE CONJUGALE ET SEXUELLE N'A RIEN DE VIRIL.